
Consiglio Comunale INT 189 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
RIAPERTURA DELL'AREA CANI NEL GIARDINO CAVALLOTTI E 
SITUAZIONE MANUTENTIVA

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• L'area cani all'interno del giardino Cavallotti (Corso Toscana/Corso Cincinnato/Strada Altessano) 
è stata oggetto di ripetute segnalazioni di problematiche legate allo stato manutentivo alla 
sicurezza fin dal 2024

• L'8 maggio 2024 è stata presentata in Circoscrizione 5 un'interpellanza sulla condizione di 
insicurezza dell'area cani, a causa della recinzione danneggiata, che non svolge più la sua 
funzione di separazione e di contenimento degli animali. In tale occasione, è stato evidenziato il 
rischio per i cani e per i cittadini frequentatori del giardino

• Il 15 maggio 2024 è stato effettuato un sopralluogo dalla Circoscrizione, durante il quale è stato 
confermato che l'area cani, purtroppo, era stata data in gestione con vizi di forma e con una rete 
già inadatta

• Il 31 maggio 2024 l'Assessore competente ha risposto all'interpellanza affermando che le 
richieste di manutenzione straordinaria dell'area cani erano state inserite nel database dell'Unità 
Operativa Opere del Verde e che l'intervento sarebbe stato realizzato con risorse che si sarebbero 
rese disponibili nell'ambito del primo appalto di manutenzione straordinaria che sarebbe stato 
finanziato

• Nonostante queste promesse, ad oggi, non sono stati realizzati interventi significativi da parte del 
Comune, mentre la Circoscrizione, con risorse limitate, ha effettuato piccoli interventi 
temporanei, come la chiusura di un ingresso e la trasformazione dell'area in uno spazio unico

• Il 30 gennaio 2025, una nuova interpellanza ha sottolineato che le condizioni di sicurezza 
dell'area cani, con reti danneggiate e sollevate dal terreno, continuano a rappresentare un pericolo
per i cittadini e gli animali

• Il 7 febbraio 2025 è stata pubblicata una determinazione che ha disposto la chiusura temporanea 
dell'area cani per motivi di sicurezza, stabilendo che l'area sarebbe stata interdetta all'uso fino al 
completamento dei lavori di manutenzione

CONSIDERATO CHE

• Nonostante la chiusura temporanea dell'area dal 7 febbraio 2025, la situazione di insicurezza 
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persisteva sin da maggio 2024, periodo in cui i cittadini hanno continuato a utilizzare un'area 
insicura per quasi un anno, con evidenti rischi per gli animali e i fruitori

• L'area cani è un servizio fondamentale per i cittadini della zona, in particolare in un contesto 
urbano dove lo spazio per il libero movimento degli animali è limitato. La sua chiusura 
prolungata ha privato la comunità di uno spazio di fondamentale importanza per il benessere 
degli animali e la qualità della vita dei cittadini

• Non sono stati resi noti né i tempi né gli aggiornamenti concreti riguardo agli interventi di 
manutenzione straordinaria previsti, né è stato chiarito se le risorse promesse siano mai state rese 
disponibili 

• La gestione temporanea della chiusura dell'area non risolve la questione di fondo, ovvero la 
necessità urgente di interventi strutturali per ripristinare le condizioni di sicurezza

INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE

1. Quando è prevista la riapertura dell'area cani all'interno del giardino Cavallotti, tenuto conto 
delle ripetute segnalazioni e dei lavori già promessi

2. Per quale motivo le risorse promesse per la manutenzione straordinaria dell'area cani non siano 
state ancora rese effettivamente disponibili

3. Per quale motivo si è dovuto attendere così a lungo per mettere in sicurezza l'area cani, 
nonostante la problematica fosse stata sollevata già a maggio 2024, mettendo a rischio la 
sicurezza dei cittadini e degli animali

4. Se sono previsti ulteriori interventi per migliorare le condizioni di sicurezza in modo definitivo

Torino, 20/02/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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